

キラリ☆りっとう

今月のキラリ★ブランド

菌神社



こんにちは、くりちゃんだよ。今月はキノコを日本で唯一祭る神社としてインターネットで話題になっていると聞いて、栗東市中沢なかざわにある菌神社に来たくり。

キノコは今、栄養豊富で低カロリーなことでも注目されていて、菌神社は女性を中心に参拝する人が増加している穴場スポットだよ。舒明天皇じゆめいが637年に神様を迎え、奉ったと伝えられる歴史



ある神社で、本殿は栗東市の指定文化財なんだ。景行天皇けいこうのころ

(西暦100年代) 武田折命たけだ おりのみことという人が田植えをした時に、一晩で田んぼ一面にキノコが生えてきたことがあったんだって。そのことを聞いた天皇が菌田連くさびらのむらじという苗字を武田折命さんに与えたことが菌神社の由来だといわれているよ。

5月5日に行われる例大祭では神社で作った「ジャコずしやくずし（雑魚の「なれずし」）」が供えられるよ。昔は中沢なかつわの平八池へいはちいけでとれた魚を使っていたそうだよ。神社は森に囲まれていて、キノコも生えていることがあるからみんなも観察してみるくりー。

園管理者 伊砂砂神社 ☎562-1725

商工観光課 ☎551-0236 📠551-0148

今月のキラリ★企業

三菱重工工作機械株式会社

■住所…六地藏130 ☎553-3300 📠552-3745

■ホームページ…<http://www.mhi-machinetool.com>



昨年10月に美知メセナを利用して県道12号線沿いにサツキを植樹

私たちは、さまざまな産業の根幹となる「工作機械と切削工具」を製造・販売しています。

例えば、車のトランスミッション（変速機）などに組み込まれている「歯車」を作るための歯車工作機械は、当社の主力製品のひとつで、国内シェアNo.1、世界シェアはトップクラスを誇ります。国産自動車の「歯車」は、ほぼ当社製の機械で製造されています。ほかにも飛行機や鉄道車両、風

世界の産業を支える歯車工作機械（上）と大形工作機械▶

力発電などの大型の金属部品を削る大形工作機械を作っています。いずれも最先端技術を用いた製品で高い品質と生産性を兼ね備え、国内にとどまらず世界各国の産業活動に寄与しています。



私たちが栗東市に工場を構えたのは1983年（昭和58年）のことで、京都の太秦から移転してきました。その後、広島ひろしまの工場も統合させ事業を拡大。昨年10月には、三菱重工の事業会社「三菱重工工作機械株式会社」として独立し、本社を栗東としました。これまでも地域社会の一員として、工場周辺の清掃、めぐみの森林育成ボランティア、ひだまりの家の学習支援ボランティアなどに取り組んできましたが、引き続き、三菱重工工作機械の本社として、地域の皆さまに親しまれる会社になるよう努めてまいります。